

高等部授業参観

9月21日(土)に、今年度2回目となる高等部授業参観を実施しました。参観していただいたのは、「職業Ⅱ(作業学習)」です。1年生にとっては、初めて保護者の方に作業の様子を見ていただく機会となりました。

たくさんの方に参観していただいたからか、生徒たちはいつも以上に「挨拶・返事・報告」の声が大きく、きびきびと取り組んでいた印象でした。頑張っている姿を見てもらえることは、生徒たちにとってとてもうれしく、大きな励みになります。本当に、ありがとうございました。

職業Ⅱ(作業学習)

鶴南まつりに向けて、それぞれ取り組んでいる姿を見てもらうことができました。作業班の取組の一部をご紹介します。



[窯業班] 製品づくり



[農園芸班] 大根の種まき



[工芸班] 終礼の様子

就労アドバンスセミナー

卒業生3名から、卒業後の仕事や生活の様子を聞かせていただきました。職場で仕事をしている写真や動画には興味津々で、メモを取る生徒が多くいました。質疑応答では質問が相次ぎましたが、卒業生が丁寧に答えてくれました。活気のある、有意義な学習でした。



在校生の保護者の方が15名ほど参加してくださいました。